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Réunion du 11 octobre 2021 
 
 
Président : M. Edouard DELAMOTTE  
 
 
Présents : MMES. Patricia ARNOUX, Christine TASTAVIN, MM. Serge BESSI, Pascal 
BISTARELLI, Alain BROCHE, Claude COLOMBO, Gilles ERMANI, Geneviève EVRARD, 
Bernard JAMMES, Pierre LAFON, Julien LANDUCCI, Frédéric MINERVA, Francis MAGGI, 
Christian POMATTO, Georges ROMANO, Patrick SCALA 
 
 
Excusés : MME Rosette GERMANO, M. François ROUSTAN, Dr Louis TIBONI 
 
 
Assistent : MM. Stéphane DUDILLIEU (Directeur), DUPONT Christophe (CTD-DAP) 
 
 

MODALITES DE RECOURS 
  
Conformément aux dispositions des articles 188 et 190 des Règlements Généraux 
de la F.F.F., les décisions du Comité de Direction sont susceptibles d’Appel à la 
Ligue Méditerranée de Football. 
 

**** 
 
Ouverture de la séance à 18h00. 
 
APPROBATION DES PV  
Comité de Direction du 30/08/2021, 
Bureau Exécutif du 13/09/2021, 
Bureau Exécutif du 20/09/2021,  
Bureau Exécutif du 27/09/2021,  
Les Procès-Verbaux sont adoptés à l’unanimité. 
  
COURRIER  
- De la Préfecture des Alpes-Maritimes a adressé un courrier demandant au Comité de 
Direction du District de la Côte d’Azur de lui désigner ses représentants au sein de la 
Commission consultative départementale de sécurité et d’accessibilité et de la Commission 
départementale d’homologation des enceintes sportives.  
Sont nommés par le Comité de Direction :  
Délégué Titulaire : Edouard DELAMOTTE, 
Délégué suppléant : Patrick SCALA.  
  
- De la Banque Alimentaire des Alpes-Maritimes, nous sollicitant pour promouvoir une 
collecte alimentaire dans les clubs du DCA.  
D’une part, pour que des jeunes joueurs puissent se porter volontaires pour participer à la 
collecte nationale des 26 et 27 novembre 2021. D’autre part, intervenir aux entraînements 
des clubs le mercredi après-midi pour sensibiliser les jeunes aux actions de la Banque 
Alimentaire et organiser une collecte de denrées.  
Le Comité de Direction décide de s’associer à cette opération qui entre dans le cadre des 
objectifs du PEF. 
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- De la radio KISS FM pour nous proposer par l’intermédiaire de spots, trois fois par 
semaine de sensibiliser le public à la pratique du football notamment après la pandémie 
COVID 19 et promouvoir des nouvelles activités sportives.  
Le Comité de Direction charge M. Frédéric MINERVA d’étudier cette proposition.  
  
- Du Groupement Jeunes et Féminines TOURRETTE-LEVENS / LEVENS nous faisant part 
des difficultés rencontrées dans la catégorie U15F, suite à des mutations massives vers le 
club du CAVIGAL.  
Le Comité de Direction décide de saisir la Commission de l'Ethique concernant cette 
affaire.  
  
- De la MAIF, pour nous soumettre à signature une proposition d'avenant au contrat 
d'Assurance multirisque Raqvam Associations et Collectivités, intégrant certaines 
évolutions rendues aujourd'hui nécessaires de part la catastrophe sanitaire majeure que 
nous traversons.  
  
- Du Palais des Congrès d'Antibes Juan-les-Pins, nous proposant un devis pour la 
réservation d'une salle pour l'organisation de l'A.G d'hiver du District de la Côte d'Azur.  
  
- De l'UNAF 06, demande la réservation d'une salle au DCA le mercredi 27 octobre 2021 
afin d'organiser son AG élective.  
Nécessaire fait.  
  
RECRUTEMENT D’UN CTD-PPF  
Suite à l’offre d’emploi mise en ligne pour le poste vacant de CTD-PPF, le Président, 
Edouard DELAMOTTE et le CTR, Laurent MOURET, ainsi que Mme Rosette GERMANO, en sa 
qualité de présidente de la Commission Technique du District, réaliseront en 
visioconférence les entretiens d’embauche le lundi 18 octobre 2021, 5 candidatures ont 
été reçues.  
  
TRESORERIE  
La Trésorière Générale, fait le point sur la situation financière du DCA notamment sur la 
présentation provisoire de l’arrêté des comptes pour 2021. 
Satisfactions devant les aides COVID attribuées qui ont permis de sauver la situation. 
  
COMMISSIONS  
Les candidatures à la Commission Foot-Entreprises et Diversifiés de M. Jean François 
PICCINI et de   M. Arezki KESSACI sont acceptées à l’unanimité.  
  
ARBITRES  
Conformément à l’article 6 alinéa 8 de son règlement intérieur, présentation de la 
répartition des arbitres pour la saison 2021/2022.  
Cette proposition est adoptée à l’unanimité.  
Par ailleurs, M. Gilles ERMANI dresse un bilan de ce début de saison, le renouvellement 
des licences chez les Seniors n’est pas trop impacté, malheureusement la situation est 
un peu plus compliquée chez les jeunes arbitres, en cause la mise en application du Pass-
sanitaire pour les 12-17 ans. 
Néanmoins, à ce jour, 252 arbitres officieront sur les terrains.  
Des tests physiques pour l’évaluation des arbitres, prévus depuis 2 mois, seront entrepris 
le 27 octobre 2021.  
  
TECHNIQUE  
M. Christophe DUPONT fait le point sur les actions entreprises par les techniciens du DCA 
à savoir :  
Rentrée du Foot le 04 septembre 2021,  
Reprise du foot scolaire  
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Opération Premier de Cordée,  
Label régional à Mouans-Sartoux  
Participation aux réunions de la Commission du Développement du Football Féminin,  
Rencontre avec les clubs « Futsal » lors d’une réunion le 30 octobre 2021,  
Les jeudis visio, thématiques sur l’échange partage, 
Accompagnements des clubs. 
  
LOI MONTAGNE  
M. Pierre LAFON rappelle la mise en application de la loi Montagne à compter du 01 
novembre 2021.  
Pour limiter les embouteillages sur les routes dans les régions montagneuses et améliorer 
la sécurité des usagers, il faudra équiper les véhicules de pneus hiver ou détenir des 
chaînes ou des chaussettes à neige dans son coffre en période hivernale dans certaines 
communes.  
Les clubs qui devront se déplacer dans l’arrière-pays pour y disputer des rencontres 
devront tenir compte de ces recommandations.  
  
COMPETITIONS   
M. Serge BESSI, fait le bilan de la reprise des compétitions.  
 
COMPETITIONS SENIORS  
100 équipes engagées dans les 5 championnats, on note un seul forfait général en D5.  
  
COMPETITIONS JEUNES  
Après le glissement générationnel en fonction de la pyramide des championnats et de la 
saison blanche due au COVID-19, de nombreuses défections ont été enregistrées après les 
engagements et la constitution des poules des championnats. Cette situation regrettable a 
obligé la Commission à procéder, après coup, à plus de 18 modifications.  
Malheureusement, réglementairement, il n'a pas été possible de constituer des poules de 
D1 complètes dans les catégories U16 et U15.  
  
COUPES  
M. Julien LANDUCCI revient sur le premier tour de cadrage de la Coupe seniors et informe 
que le Festival U12 et U13 se déroulera le 16 octobre 2021 sur 9 sites maralpins.  
  
CARTON VERT  
M. Francis MAGGI, informe que l'opération carton vert pour la saison 2021/2022 en 
catégorie U15 D1, est malheureusement très peu suivie par les clubs qui participent à ce 
championnat.  
Il rappelle que cette opération est un véritable outil de valorisation des bons 
comportements, ce dispositif permettra de récompenser des jeunes joueuses/joueurs qui 
se font remarquer pour de bonnes raisons lors des rencontres de championnats.  
  
AGENDA  
16 octobre 2021 : premier tour Festival U12/U13 ; 
23 octobre 2021 : Journée de la LICRA, 13 h-17 h, Stade de la Lauvette à Nice ;   
8 novembre 2021 : Comité Directeur du District de la Côte d’Azur ;  
12 et 13 novembre 2021 : AG AE2F puis Collège des Présidents des Ligues et Districts ;  
6 décembre 2021 : Comité Directeur du District de la Côte d’Azur ;  
11 décembre 2021 : A.G D’hiver de la FFF ;  
18 décembre 2021 : AG d’hiver de la Ligue Méditerranée de Football ;  
21 décembre 2021 : AG d’hiver du District de la Côte d’Azur ;  
23 décembre 2021 à 17h30 au 3 janvier 2022 à 10h00 : Fermeture du District de la Côte 
d’Azur ; 
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11 juin 2022 : AG d’été de la F.F.F. en Ligue Méditerranée (Aix-en-Provence) ;  
25 juin 2022 : AG d’été de la Ligue de Méditerranée de Football ;  
  
Clôture de la séance à 21 h 30  
 
 
Président,        Le Secrétaire de séance, 
M. Edouard DELAMOTTE.            M. Francis MAGGI. 
 

           


